

über die Sitzung des Bereichsausschusses
vom 15.03.2024

TOP 1 - Begrüßung

TOP 2 - Regularien

TOP 3 - Hilfsfristen

Der Bereichsausschuss befasst sich mit den Hilfsfristen für das Jahr 2024 und für die Monate Januar bis Februar 2024.

TOP 4 - Bericht zu Maßnahmen der Integrierten Leitstelle Göppingen

Der Bereichsausschuss befasst sich mit der technischen Erneuerung der Integrierten Leitstelle Göppingen.

Der Bereichsausschuss befasst sich mit der Einführung der digitalen Alarmierung im Rettungsdienstbereich Göppingen.

Der Bereichsausschuss befasst sich mit der Einführung des Digitalfunks im Rettungsdienstbereich Göppingen.

TOP 5 - Notarzt-Wache Göppingen-Öde

Der Bereichsausschuss stimmt dem geplanten Neubau einer Notarzt-Wache in der Christophsbad-Allee 8 in 73035 Göppingen zu.

Der Bereichsausschuss beauftragt das DRK, einen Förderantrag für die Notarzt-Wache in der Christophsbad-Allee 8 in 73035 Göppingen beim Regierungspräsidium Stuttgart zu stellen.

TOP 6 - Leitstellenbudget 2024, Leitstellenentgelt ab 01.04.2024 und vorläufiges Leitstellenentgelt ab 01.01.2025

Der Bereichsausschuss nimmt das Leitstellenbudget 2023 zur Kenntnis.

Der Bereichsausschuss beschließt über die Höhe des Leitstellenentgelts ab dem 01.04.2024.

Der Bereichsausschuss beschließt über die Höhe des vorläufigen Leitstellenentgelts ab dem 01.01.2025.

TOP 7 - Änderung des Bereichsplans

Der Bereichsausschuss beschließt eine Änderung des Bereichsplans.

TOP 8 - Ersatzbeschaffung CPR-Feedback-System für Corpuls C3 Defi-EKG-Geräte

Der Bereichsausschuss stimmt der Ersatzbeschaffung des CPR-Feedback-Systems für Corpuls C3 Defi-EKG-Geräte zu.

TOP 9 - Ersatzbeschaffung Bluetooth-Adapter für Corpuls C3 Defi-EKG-Geräte

Der Bereichsausschuss stimmt der Ersatzbeschaffung von Bluetooth-Adapter für Corpuls C3 Defi-EKG-Geräte zu.

TOP 10 - Instandsetzung Garagentore Rettungswache Uhingen

Der Bereichsausschuss stimmt der Instandsetzung der Garagentore der Rettungswache Uhingen zu.

TOP 11 - Sonstiges

Der Vertreter des Landratsamts informiert über die Absage des Bürgerdialogs Anfang 2024 und teilt mit, dass im Herbst 2024 ein zweiter Anlauf unternommen werden soll. Auch dann soll der Rettungsdienst einbezogen werden.